

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas rahmat, nikmat, taufik dan hidayah-Nya, sehingga penyusunan skripsi yang berjudul “Hubungan Kegiatan Pelatihan Tata Rias Dengan Minat Berwirausaha Peserta Didik Di Lembaga Kursus Dan Pelatihan Kota Medan” dapat diselesaikan dengan baik sebagai persyaratan guna memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada jurusan Pendidikan Masyarakat, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak mendapat tantangan dan hambatan akan tetapi dengan bantuan bantuan, bimbingan, kerjasama dari berbagai pihak sehingga kendala-kendala yang ada dapat teratasi. Untuk itu penulis menyampaikan rasa terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang senantiasa memberikan kritik, waktu, ilmu, arahan, dan saran-saran yang sangat berharga kepada penulis selama penyusunan Skripsi.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan baik dari bentuk penyusunan maupun materinya. Kritik konstruktif dari pembaca sangat penulis harapkan untuk penyempurnaan Skripsi selanjutnya. Akhir kata semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada kita sekalian.

Medan, September 2019

Sri Ninta Sembiring
NIM. 1151171020

UCAPAN TERIMAKASIH

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas rahmat, nikmat, taufik dan hidayah-Nya, sehingga penyusunan skripsi yang berjudul “**Hubungan Kegiatan Pelatihan Tata Rias Dengan Minat Berwirausaha Peserta Didik Di Lembaga Kursus Dan Pelatihan Kota Medan**” dapat diselesaikan dengan baik sebagai persyaratan guna memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada jurusan Pendidikan Masyarakat, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari dalam penulisan skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Karena itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM.,M.Kes, selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Prof. Dr. Nasrun, MS, selaku Dekan FIP Unimed.
3. Bapak Prof. Dr. Yusnadi, MS, selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Bapak Drs. Elizon Nainggolan, M.Pd, selaku Wakil Dekan Bidang Keuangan dan Kepegawaian, dan Bapak Dr. Edidon Hutahut, M.Pd, selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan.
4. Bapak Dr. Sudirman, SE, M.Pd, dan Bapak Fauzi Kurniawan, S.Psi, M.Psi, selaku Ketua dan Sekretaris Jurusan Pendidikan Masyarakat.
5. Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi penulis. Penulis mengucapkan terima kasih atas bimbingan, saran, serta motivasi yang diberikan kepada penulis.

6. Bapak Drs.Elizon Nainggolan, Ibu Dr. Nurlaila, S.Pd, M.Pd, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan serta saran-saran mulai dari perencanaan penelitian hingga selesainya penyusunan skripsi.
7. Kepada kepala Lembaga Kursus dan Pelatihan (LKP) Lelly, LKP Ifo, LKP Atika, LKP Minny dan LKP Lasara beserta tenaga pendidik, tenaga kependidikan serta peserta pelatihan yang telah memberi kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian di Lembaga Kursus dan Pelatihan.
8. Kepada seluruh kepala bidang dan pegawai di Dinas Pendidikan Kota Medan yang telah memberikan bantuan dan partisipasinya dalam pemberian izin Penelitian sehingga dapat selesainya skripsi ini.
9. Seluruh dosen Jurusan Pendidikan Masyarakat Universitas Negeri Medan yang telah memberikan ilmu pengetahuan selama mengikuti perkuliahan, beserta seluruh staf tata usaha Fakultas Ilmu Pendidikan yang banyak membantu penyelesaian skripsi ini dan Kepada Bg Setiady S.P, S.Pd kepada Kak Surya Indrawati, M.Pd yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan dan penyelesaian skripsi ini khususnya urusan surat menyurat.
10. Secara terkhusus dan istimewa penulis ucapkan terima kasih kepada keluarga tercinta Ayahanda Lesman Sembiring dan Ibunda Elisma Marbun tercinta yang telah banyak berkorban dan memberi semangat kepada penulis baik moril maupun materil selama penulis mengikuti perkuliahan sampai dengan selesainya skripsi ini, dan kepada Kakak Masta Sembiring terimakasih atas dukungan dan Motivasi yang diberikan selama ini.
11. Kepada Kawan dan sahabat seperjuangan yang selalu mendukung, menghibur terkhusus Lilis Andriana, Rini Pratiwi, dan Desi Rika Lestari dan juga kepada

Stambuk 2015 kelas A, Ekstensi dan yang terkhusus untuk kawan kelas seperjuangan Reguler B. Terimakasih atas kebersamaan selama ini, yang telah memberikan dorongan dan kenangan manis selama di bangku kuliah. Semoga Allah SWT selalu meridhoi dan memberkahi perjuangan kita. Amin.

12. Kawan-kawan Praktek kerja Lapangan di Lingkungan Binjai terkhusus Mahasiswa Praktek kerja Lapangan di Kantor SPNF SKB Kota Binjai (Ulfa Rizki, Mario Jonathan Sihombing Veronica purba dan Ira Natsya)

Akhir kata dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa masih ada kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun supaya lebih sempurna.

Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua yang memerlukannya.

Medan, September 2019

THE
Character Building
UNIVERSITY

Sri Ninta Sembiring
NIM.1151171020